

or initial trial shipment losses may be eligible costs under certain conditions. In addition, assistance under PEMD FOOD is now available for projects in the United States.

7. To reflect the increasing cost of obtaining overseas business, PEMD has increased its per diem rate from \$100 to \$150 outside Canada for all sections of the program.
8. The minimum Departmental contribution has been raised from \$500 to \$1,000 to avoid small applications where the cost of processing exceeds the contribution.
9. PEMD has eliminated the requirement for verification of all the company's internal costs by an external auditor unless requested by the Department.

New Data System

The development and implementation of the new PEMD data system continued during fiscal year 1981-82. Most of the problems encountered in the system last year have now been rectified, thus enabling the presentation of a more accurate set of statistics in this year's annual review.

Regional Performance Indicators

In 1978-79 the Regional Offices were given approval authority on PEMD projects under Sections B, C, D, E (Phase I), F (Phase I) and certain R's. The purpose of the decentralization was to make the program more responsive to regional needs

exemple, en vertu de certaines modalités, certaines immobilisations ou équipement de production spéciaux, ainsi que des contributions visant à compenser des pertes d'exploitation, de production ou d'échantillon, pourraient être des coûts admissibles. En outre, l'aide accordée en vertu du PDME - ALIMENTATION est maintenant offerte pour les projets exécutés aux États-Unis.

7. Pour refléter l'augmentation des coûts liés à l'obtention de marché à l'étranger, le PDME a augmenté son allocation journalière de 100 \$ à 150 \$, pour le temps consacré à l'étranger pour toutes les sections du programme.
8. La contribution minimale du Ministère a été portée de 500 \$ à 1 000 \$ afin d'éliminer les très petites demandes qui entraînent des frais de traitement supérieurs à la contribution proprement dite.
9. Le PDME a éliminé l'exigence de vérifier tous les coûts internes de la société par un vérificateur externe, à moins de demande expresse du Ministère.

Nouveau système de données

La conception et la mise en oeuvre du nouveau système de données du PDME s'est poursuivie au cours de l'exercice 1981-1982. La plupart des problèmes qui se posaient l'an dernier ont maintenant été réglés, ce qui permet la présentation d'une série de statistiques plus précises dans la revue annuelle de cette année.

Indicateurs de la performance pour les régions

En 1978-1979, les bureaux régionaux ont reçu l'autorité d'approuver des projets présentés en vertu des sections B, C, D, E (Phase I), F (Phase I) et R en vertu du PDME. Cette décentralisation avait pour but de mieux adapter le programme aux